大き格林氏的多分

逢隈小学校 4学年便り 令和6年5月21日(火)第4号

応援ありがとうございました!

18日に行われた運動会には、たくさんの保護者の方においでいただき、ありがとうございました。どの種目でも、練習の成果を全力で発揮しようとする気持ちが、子供たちの表情からも伝わってきました。表現のフラッグは、運動会が10月に行われていた昨年度までと比較し、今年度は練習期間が短く、子供たちは懸命に練習に励んできました。当日は、練習の成果を発揮しようと頑張る姿をお見せすることができて、担任一同、うれしく思っています。途中拍手が出たことも、子供たちはとてもうれしかったようで、きっと自信にもつながったのではないかと思います。これからも様々な機会を通して、東校舎のリーダーとしての意識を高めていきたいと思っています。

当日までのご協力やお子さんへの励まし、本当にありがとうございました。









表現フラッグでは、4月始めに朝の活動の時間を使って、5年生から基本的な旗の振り方を教えてもらいました。5年生は、練習期間が終わってからも放課後の練習に来てアドバイスをしてくれたり励ましてくれたりし、4年生を応援してくれていました。運動会前日には、励ましのお手紙もくれました!一部、紹介します。

○みんなの旗、一言で言うと「やばい」です。何がやばいのかと言うと、あんなに短期間でこんなにうまく旗をふれるようになったんですよ!運動会でぼくたちの旗をこえてくださいね! おうえんしています!!